
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 7. 吉富　隆 町道八枚・碇線拡幅 ①現在の進捗状況について

工事について ②道路拡幅工事の着工について

上峰町の今後の農業 ①町として、法人化対策についての考えは

対策について ②大字江迎地区及び大字前牟田地区に移動式排水機

　の購入の考えはないか

③幹線水路の浚渫工事の考えはないか

④無農薬農業の推進の考えはないか

上峰町中心市街地 ①解体工事の進捗状況について

活性化事業費について ②中心市街地貸付金の返済計画について

③今後の計画について

2 4. 吉田　豊 農業振興 ①耕畜連携‥‥農研機構による神埼市における

　子実コーン試験栽培の結果は

②わが町における子実コーンの試験栽培時期尚早の

　根拠は

③下水道汚でいの有効活用について

④肥料高騰対策について

⑤田んぼダムのせき板設置について

老人福祉 敬老祝金の復活は出来ないか

3 6. 寺﨑　太彦 健康対策について 新型コロナウイルスワクチンの接種状況は

地域振興対策について 鎮西山再整備事業の進捗状況は

農業振興について ①燃料、肥料等が高騰しているが、肥料、資材の高騰

　対策として支援はできないか

②碇地区の水路の法面から漏水しているが、法面

　保全、漏水対策は

4 9. 田中　静雄 水害対策について ①切通川、幹線水路、外記のため池の浚渫工事の

　考えは

②水路（クリーク）の大雨前の低水位管理は、どう

　考えるか

③移動式排水ポンプ常備の考えは

④田んぼダムの効果は

通学路の危険個所に ①変則五差路の整備計画は

ついて ②町道三上住宅４号線の側溝蓋設置の考えは

全国学力テストに 上峰小学校６年生、中学校３年生のテスト結果は

ついて
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5 5. 原田　希 中心市街地活性化事業 現在の進捗と今後のスケジュールは

について

環境整備について 町道上に繁茂する雑草や樹木がある場合の行政の

対応は

ミネカの活用について これまでのミネカを活用した事業実績と、今後の

計画は

6 3. 原　直弘 町民の健康増進の推進 健康づくり事業等の町民の健康保持並びに健康増進

について を目的とした事業の拡充について

防災対策について 水害防止対策の状況について

ふるさと納税について ふるさと納税の使い道に掲げている各プロジェクト

について

7 8. 大川　隆城 水害対策について ①県東部1市3町での流域治水検討会は設置されたのか

②江見上流排水機場ポンプは2023年までに更新との

　事だが進捗状況はどうか、また稼働させる基準等は

　どうなのか

③勘太郎川の浚渫についての対応、感触はどうか

④大雨前に要請を受け水路の水位を下げ、その後水

　不足になった時の補水について町の対応はどう

　考えるのか

⑤流域治水補助事業で大字前牟田、江迎の調査はされ

　ているが、大字堤、坊所の調査はいつされるのか

⑥防災無線の各戸配置を考える必要はないか

外記のため池整備事業 関係地区説明後の進捗状況はどうか、事業期間内の

について 年度ごとの計画はどうなっているのか。大雨前に

水位を下げる事については協議決定されたのか

中学校部活動改革に 中学校部活動の休日指導を地域団体へ委ねるように

ついて 2023年～2025年の3か年計画でスポーツ系文化系それ

ぞれ改革を進めることがスポーツ庁、文化庁から

示されたが、その推進についてどのように考えて

いるのか

8 1. 鈴木　千春 新型コロナウイルス 昨今の状況下において、町で開催が検討される各種

について 行事やイベント等を実施するか否かの判断基準に

ついては

2 



番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

令和４年第３回定例会 一般質問

氏　　名

8 1. 鈴木　千春 中心市街地活性化事業 現在の進捗と今後のスケジュールは

（つづき） について

農業課題について ①田んぼダムの実績については

②先の議会において、「農業経営に関する必要な

　支援」についてご検討いただいた結果は

9 2. 大川　徹也 大型事業に関する取組 ①養鰻事業の状況は

について ②中心市街地活性化事業の今後のタイムスケジュールは

行政組織の見直しに 一課が抱える業務量及び係と課の関係性の妥当性に

ついて ついてどう考えているか

重層的支援体制整備 ①事業の目的と町の組織上の位置づけ及び業務内容は

事業について ②現時点までの業務実績は

③今後の期待する展開は
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